
ZZIC又解决了265个问题

彩虹桥积水问题得到解决

西环路废旧木料一周内移除
16日，本报瞭望塔AA03版报道了西环

路路东的石羊寺站公交站牌往南，有一个废
品收购点在路边摆放了很多废旧木料，歪歪
扭扭摞了很高，有些危险。

当日，中原区执法局的工作人员打电话
回复说，这些废旧木料是供给附近的一个澡
堂的，他们已经同这个收购摊点的老板进行
协调，对方表示会先把这些木料圈围起来，并
在一周内陆续将其移走。 见习记者 小刘涛

12 月 8 日至
14日，ZZIC共受
理网络事项 305
件 ，办 结 265 件

（包括本周以前交办事项）。
读者可拨打晚报新闻热线96678，或通过本

报“民意直通车”栏目将问题直接反映给ZZIC。

永安街冒污化粪池被整改
网友反映：永安东街 4 号楼下的化粪池外

溢，楼上几百人老老小小每天都要从这里经过
多次，一结冰就成了屎尿溜冰场。

ZZIC跟踪督办，于12月15日将办理结果通
过图文回复。当日网友再次发帖“感谢ZZIC，真
是太神了，为市民搭建了一个沟通的桥梁，也搭
建了一个和谐的天空，我亲历了 3件事情，给
ZZIC反映后，件件有调查、有落实、有回复”。网
友跟帖：“关注民生的方方面面，关切民生的点
点滴滴，脚踏实地的ZZIC”。

彩虹桥人行道积水已处理
网友反映：北环彩虹桥两侧人行道凸凹不

平，没有排水，稍下雨下雪就有积水，深处能达

两三公分，踏进去肯定要湿鞋子，不踏进去就得
翻矮墙到非机动车道。

ZZIC督办并于15日回复，城市管理局已作
处理，将加强彩虹桥人行道雨雪天气的清扫力
度，确保人行道畅通、整洁。

商都路交通标线施划完毕
网友反映：商都路（从圃田高速向东一直到

小雍庄桥）没有人行横道线、禁停标志等交通标
示线，经常发生交通事故，车辆及行人通行十分
危险，但是由于交警与交通管理部门责任划分
不清，此问题长期未能解决。

ZZIC多次进行协调，市交通委日前已将列
子祠路口、莆田卫生院路口、小孙庄路口等路口
的交通标线施划完毕。

洗浴中心违规锅炉被拆除
网友反映：金水区信息路与双铺路交叉口舒

心洗浴，在楼顶私自安装使用国家明令禁止的燃
煤小锅炉，大量排放烟尘，严重污染空气。

12月12日上午，金水区环保局执法人员对
该洗浴中心进行查处，现场查封洗浴中心私设的
两台燃煤小锅炉；同时，执法人员责令其3天内自

行拆除，逾期将予以强制拆除。13日上午，执法
人员再次到该洗浴中心进行督查，锅炉已拆除整
改完毕。

农业路违法广告牌被强拆
网友反映：农业路与经五路口原省农科院

楼顶设置的广告牌严重违规，请有关部门立即
查处！

经督办，城市管理局对该处巨型广告牌进
行查处，该广告牌长80米，高6米，面积480平方
米，由河南诺优文化传媒有限公司设置，无《户
外广告设置许可证》，属违法户外广告。12月 9
日，执法人员依法对其进行了强制拆除。

管城区垃圾场被集中清运
网友反映：富田太阳城国香茶城以北，美景

天城以西成了不折不扣的垃圾场，每天晚上都
有大型翻斗车在此倾倒垃圾，不仅噪音扰民，还
严重影响周边环境，请关注处理。

经督办，管城区辖区办事处协调有关部门
对该处的垃圾进行了集中清运，查扣一辆偷倒
垃圾的翻斗车。同时，管城区对此处土地进行
了规整，严防再次倾倒垃圾。 晚报记者 汪永森

人行道上的窨井不冒污水了
16日，晚报AA03版报道了居易国际广

场大门口人行道上窨井冒污水的事儿。
昨天下午，12319城管服务热线工作人

员回复说，16日他们派工作人员到现场查
看，窨井已经不再冒污水。 见习记者 鲁慧

市民反映：
昨日上午，市民王女士反映，菜王西街与中

原路交叉口往南约10米处，一个自来水管道一
直往外冒水。

记者核实：
昨日下午，我来到王女士所说的菜王西街

与中原路交叉口附近。
我看到，自来水夹杂着泥土沿着路边流了

十几米长，路面泥泞不堪。

沿着水流，我并没有找到源头。
“施工方把地下的自来水管道给弄断了，已

经好几天了，这样白白流出自来水实在是很浪
费。”王女士说。

部门回复：
昨天下午，我联系了 12319城管服务热线，

工作人员表示会向自来水公司反映。
随后，自来水公司客服热线给予回复，已经

派人去查看。 见习记者 柴琳琳 文/图

菜王西街
自来水管道冒水

市民反映：
昨日，郑女士反映，渠东路与国基路口西北

处的线杆断了，前方100米还有学校，已经报道
过，但是仍没有解决。

记者核实：
昨日下午，我再次来到现场。
两个线杆底部都已经断裂，斜靠在旁边

的电线上，把旁边几个线杆的线拉扯得笔直。
断的线杆旁边，有几根黑线由上到下垂在路旁。

这条路向北不远有一个小学，不断有路人
从此路过，送孩子上学的郑女士说：“这线杆断
了几天了也没人管，天天都要从这里经过几次，
经过时都要看一看，生怕它倒下来砸到人。”

部门回复：
随后，我联系了 12319城管服务热线，工作

人员表示已经向有关单位进行反映，但并没有
找到线杆的“主人”。

晚报记者 刘怡辰 文/图

国基路渠东路口 两根线杆断了

市民反映：
昨天上午，市民王女士反映，未来路货站街

交叉口东北角的货站街上路面坑洼不平，特别
是下雨天，很难走，存在安全隐患。

记者核实：
昨天中午，我来到未来路货站街交叉口，

在东北角的快车道上，我看到道路确实坑洼
不平。货站街北侧快车道上近 50 米的路面
破损严重，道路表面的柏油破了，路面上有不

少小坑。
“这条路面不平已经好长时间了，正好这儿

又是红绿灯口，我每次开车到这儿都很不舒
服。”市民王女士说起这条路，很气愤，“到了雨
雪天气，路还很滑，转弯的时候很危险。”

部门回复：
昨天下午，我联系了12319城管服务热线，

工作人员表示，会尽快和市政部门联系并作出
回复。 见习记者 鲁慧 文/图

未来路货站街 路上坑洼不平

市民反映：
市民李先生反映，三北街路口处有一个

窨井没有盖了。
记者核实：
昨日下午，我来到三北街沙口路交叉口

向东50米处，我看到无盖窨井内插着一个路
牌，路牌上写着三北街，路牌上显示的东西方
向，实指的是南北方向。井口北边还放有一
块石头，窨井深约1米多。

“这个路牌竖在这里有几天了吧，不知道是
谁把路牌插在井内的。”附近的商户李先生说，把
路牌插到井内可能是想提醒大家路过时要注
意，但是也不应该把路牌插在这里。

部门回复：
随后，我联系了 12319城管服务热线，

对方表示将会通知有关部门去现场处理。
晚报记者 刘怡辰 文/图

AA05

记者是人民群众诉求的反映者、呼吁者、落实者
记者是社会正气的坚守者、弘扬者、捍卫者
记者是城市形象和城市发展环境的宣传者、推介者、保护者

职能部门没做到位的事职能部门没做到位的事
没有注意到的问题没有注意到的问题
一切影响市民生活的事一切影响市民生活的事
我们都会尽力督办我们都会尽力督办

如果您遇到这类问题，可以通过以
下方式向我们反映：
1.拨打晚报热线96678
2.登录新浪微博@郑州晚报
3.登录爱晚报网站www.izzwb.com
4.加入郑州晚报热线群27255753
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